

# Lörrach

## DEB-Bildungstag 2014

Im Rahmen des DEB-Bildungstags, welcher auch letztes Jahr wieder unter



In Lörrach wurden während des Tages der offenen Tür auch verschiedene Teedrogen untersucht.

dem Motto „Der Mensch in Bewegung“ stand, veranstalteten die Schüler des Deutschen Erwachsenen-Bildungswerks (DEB) in Lörrach einen bewegten Nachmittag.

Bereits im Vorfeld wurden im Unterricht Plakate zum Thema „Sport und Bewegung als Beratungsthema in der Apotheke“ erstellt. Diese konnten in den Unterrichtsräumen besichtigt werden.

Im Fokus der Veranstaltung stand die Bewegung als Thema in der Beratung, wozu Schüler und Dozenten gemeinsam einen Informationsstand betrieben, an welchem sich interessierte Besucher zu Feldern wie Sport und Ernährung, Diabetes, BMI-Berechnung, Blutdruckmessungen, aber auch zur PTA-Ausbildung selbst sowie zu den Ausbildungsinhalten Botanik, Drogenkunde

und Mikroskopieren informieren konnten. Zum Abschluss des Bildungstags wurde den Teilnehmern ein interessanter Vortrag von Frau Böhler zu „Doping im Sport – zu Risiken und Nebenwirkungen fragen Sie Ihren Arzt oder Apotheker!“ geboten.

Erschienen in: PTA heute im Januar 2015